
平成 30年度 第 4回理事会議事録 

日時：平成 30年 11月 17日（土）14：00～16：00 

場所：多伎コミュニティセンター 

出席者：祝部、陶山、岩根、石倉、吉岡、堀江、傍島 錦織、宇都宮、岩本、川上、 以上 11名 

委任状：小林会長、森脇副会長、石川、和崎、篠崎、楠田、藤井、白鹿理事、元廣、小林成、秋吉 以上 11

名 

 

１．副会長挨拶 

２．前回議事録確認 

３．報告事項 

（1）訪問リハネットワーク研修会開催報告 

（2）（保険部）アンケート調査終了報告 

  56名回答。様々な分野の方からの返答あり。ブロックメールの活用は可能だが会員個々の周知は今後の 

検討課題。 

（3）（福利部）中国ブロックサッカー大会報告 

（4）中国地区リーダー養成研修会報告 

【事務局】（岡山県）賃貸事務所借りている（広島）事務員雇用 

  各県とも経費の問題あり。協会員＝士会員数年後までに実施。定款変更について検討 

  災害対策；安否確認は事務局主体。（岡山）各施設代表者のアドレス確認している 

【組織化人材育成】派遣事業増。他県では人材バンク整備をすすめている。 

【地域ケア会議】 

【広報活動】グッズ使用。HP管理についても情報共有ツールを利用する。 

小中高校に対してもアウトリーチをかけていければいい 

【生涯教育】２０２１年までの現職者選択研修開催調整。テーマによっては講師確保が難しい事もある。講師

履歴データ化し、講師検討の参考にする。 

【オープン研修報告】 

（5）認知症アップデート研修報告 10/28開催。35名参加。 

（6）運転に関する士会支援事業について 今年度応募より選考外れた 

（7）【財務部】30年度中間決算について （石倉理事）理事会都度報告していただきたい 

（8）【広報部】30年度事業中間報告 

（9）介護の日イベント報告 

（10）学童保育＆作業療法士コンサルテーション会議報告 

（11）リハ協議会運営委員会報告 

（12）47委員会報告 10/7実施 

（13）特別支援教育と作業療法 会議報告 

（14）益田・三隅ブロック会報告 

（15）作業療法フェスタ報告 

   参加者 600人超 アンケート 8割が作業療法についてよくわかったと回答   

（16）作業療法フェスタ 2018中止に関する流れと対応について 



   9/29（土）～30（日）の研修会について台風による中止となった。48 時間前より協議対応し、混乱な

く対応出来た。 

 

４．協議事項 

次年度事業計画 三役会コメント提示 説明検討（配布プリント参照） 

Q：（石倉理事）長期予算配分、計画立案について、今後毎年同率での予算配分で妥当なのか。長期計画を考

えた際の予算立案をどのように考えるのか。段階付しないと達成できないのではないか。 

 

A：（事務局長）予算は毎年度立案としており、概ね当該年度計画についての執行状況な為、余裕はないのが

実情。重点課題項目についての予算配分の検討は出来ていない。 

各部から提案いただいている予算を理事会で検討し、中長期的な予算立案も必要とも考えられる。 

法人として、どのような事業に何割程度の会計執行が適正であるかも、協会他県士会事業、委託会計士等から

の助言も含め現在調査中。 

中長期計画の予算立案を考えていかなければいけないか。 

 

（事務局長）理事会提出書類の書式改定版提示→書式は各理事メール添付します。 

12/20 までに 2019年度計画について検討再考し、各部より提出を求める。 

 

（傍島監事）収入になる事業を考えて欲しい。寄付等受ける仕組みを考えてはどうか？ 

Q：（石倉理事）2019年度総会で協会員=県士会員の情報提供をされるのか？ 

A：（事務局長）その方向で検討していきます 

(川上理事)内藤生涯教育推進委員が参加する研修会を経てその報告でも協会の方向性を示せるかもしれ 

ない 

  

（1）【島根県訪問リハネットワーク】次年度計画提出→承認 

（2）【地域支援部】データベースの整備は次年度実施  

（3）【MTDLP】基礎研修、実践者研修計画 

  今年度基礎研修１回に実施し参加者増。希望あるためもう１回実施。収支考えると東部での開催予定。 

H31、３月 兵庫県立リハビリテーション中央病院 柴田八衣子先生 研修実施予定→承認 

（4）ブロック長会実施について 

  1/19（土）実施。→承認 

（5）【保険部】平成 31年度事業計画 

 診療報酬研修予定 2020年 3月 診療報酬をどう算定するかを考える研修にしてはどうか？ 

 新人向け研修 2019年総会後実施 

保険部メール配信について→協会ポータルサイト閲覧 

MTDLP算定率低い。その推進ができる研修会を実施してはどうか。 

 調査結果報告について、どのような形で FBすべきか。→継続検討 

 

（6）【保険部】 



H31 3/10（日）実施予定 

MTDLP加算取得に向けての講習会 山根正範先生（ケアセンターかんど） 

参加費については、会員、非会員設定を考える→承認 

（石倉理事）会員研修参加について、事業の優先順位を考え、参加費設定を考えてはどうか。 

（7）【事業部】 

 作業療法普及事業について 

①県民向け A ：作業療法フェスタ 

①－１）Aサテライト 8/24～9/1 浜田ゆめタウン ブース設置、作品展示 

①－２）B関連職種向け：一般公開研修会～作業療法と自動車運転支援～ 

 今年度悪天候中止となった企画を再調整【協力出雲ブロック】 

①－３）C小中高生向け：夏休み職業体験が出来る企画 

2019/7/28（日）9：00～16：00 公共施設、浜田圏域を会場に開催予定 

教育委員会への広報を行う。内容は夏休みの宿題になり得るような企画   →継続審議 

(8)【福祉用具 G】 

研修会開催 年 1~2回実施 内容未定  →継続審議 

 

 

 

 

 

次回 

平成 30年度 1月 19日（土）14：00～16：00 

場所：出雲市民会館（予定） 

 12/21（金） までに次年度計画立案提出下さい 


